

◀ LOIR-ET-CHER

## L'hospitalisation à domicile une offre de soins à part entière

Publié le 30/11/2019 à 06:25 | Mis à jour le 30/11/2019 à 06:25



É. Hubert (à droite) accueillie par la maire de Fleury-les-Aubrais ( Loiret)

© Photo NR

L'Agence régionale de santé (ARS) et la Fédération nationale des établissements d'hospitalisation à domicile (FNEHAD) ont organisé conjointement un forum régional de l'hospitalisation à domicile, à Fleury-les-Aubrais près d'Orléans.

La journée rassemblait de nombreux professionnels de santé du Centre-Val de Loire. L'ambition des organisateurs était de promouvoir auprès de ces prescripteurs potentiels l'hospitalisation à domicile (HAD), pour une amélioration de la prise en charge et du confort des patients.

Présidente de la FNEHAD, le Dr Elisabeth Hubert, ministre de la Santé du premier gouvernement d'Alain Juppé (1995) était présente au côté du directeur de l'ARS Laurent Habert et du directeur régional de la FNEHAD Tony-Marc Camus, pour échanger avec les participants.

### Indications élargies

« L'hospitalisation à domicile a plusieurs décennies d'existence dans notre pays. Pourtant, il reste des clichés, et parfois des réticences. Elle est une forme d'hospitalisation à part entière, et peut concerner de nombreux patients. Aujourd'hui, le domaine des indications de l'HAD peut ainsi s'étendre des nouveaux-nés aux soins palliatifs, les soins post-chirurgicaux, la chimiothérapie injectable, etc. L'offre de l'HAD fait partie des réponses pour soulager des services hospitaliers souvent saturés », souligne Elisabeth Hubert.

« Comme alternative à l'hospitalisation classique, on pense généralement aux soins ambulatoires, moins à l'HAD. Elle est pourtant une réponse adaptée aux besoins d'aujourd'hui, et le développement de techniques comme la télémédecine ne fait que renforcer la qualité de son offre au service des patients », précise Laurent Habert.

En 2018, l'hospitalisation à domicile a représenté en France 1,2 milliard d'euros de dépenses au service de 120.000 malades, soit une infime partie des 202 milliards de dépenses de santé. En Centre-Val de Loire, l'HAD a représenté 195.000 journées.

A LA UNE LOCAL   LOIR-ET-CHER   SANTÉ



Eric RICHARD  
Journaliste, rédaction d'Orléans



Suivre @nreric

### SES DERNIERS ARTICLES

- [La lente érosion des centres-villes](#)
- [Tourisme estival record en Centre-Val de Loire](#)
- [Centre-Val de Loire : lutter contre les mises à l'écart liées à l'illettrisme](#)